

Periódico: El Sol de México

Título: Preven crisis alimentaria por prohibición de glifosato y transgénicos

Subtítulo: “La publicación del decreto es una afrenta directa, abierta y ventajosa, afectando a todo el campo mexicano”, expresó Cristian García de Paz, director ejecutivo de Proccyt

Tema: Alimentación

Subtema: Preven crisis alimentaria

Referencia: Sánchez, J. (5 de enero de 2021). Preven crisis alimentaria por prohibición de glifosato y transgénicos. *El Sol de México*. Recuperado de <http://bit.ly/2PaNelp>

Resumen:

Preven crisis alimentaria por prohibición de glifosato y transgénicos

La prohibición al maíz transgénico y la eliminación progresiva del glifosato pone a México en riesgo de una crisis alimentaria, expresó Cristian García de Paz, director ejecutivo de Protección de Cultivos, Ciencia y Tecnología (Proccyt).

La prohibición de este herbicida ocasionará que la producción de maíz, cítricos, tomate, café, chile y frijol, entre otros, caiga hasta 40 por ciento y que los mismos productos sufran incrementos en sus precios.

Mencionó que el decreto es un grave retroceso para el campo nacional y una traición para los agricultores mexicanos: "Es un despropósito que se hable de alcanzar la autosuficiencia y soberanía alimentaria, y al mismo tiempo se condene a los agricultores y a la población en general a que ello sea una meta prácticamente inalcanzable", manifestó.

Defendió que la prohibición del glifosato condena también la competitividad del campo mexicano frente a otros productores que sí utilizan este herbicida, los agricultores están preocupados por el desabasto, lo cual dijo, ya es una realidad y afecta a más de 50 cultivos agrícolas que cuentan con un registro de uso del glifosato en el país.

Responsable: Cynthia Guadalupe Hernández Rojas